

We are Team SBM

福祉の経営を支えるマネジメント会社



墨文字の
向こう側にある
人の想いを
大切にしたい



株式会社湘南ビジネスマネジメント



S o c i a l a c t i v i t y
人や地域とのご縁を大切に。会社運営と連動して、同一事務所にて地域・社会貢献活動を行っています。

特定非営利活動法人

NPO サポーターズ

住民同士のつながりや支え合いを大切に、誰もがいきいきと健やかに暮らせる地域づくりに貢献するために、藤沢市の「地域の縁側」を運営しています。

ご相談・お問い合わせは…

株式会社湘南ビジネスマネジメント

お気軽にお連絡ください！

TEL 0466-86-5770

FAX 0466-86-5771
営業時間 月～金

9:00～17:00
(土・日・祝を除く)
ACCESS 小田急 善行駅 徒歩10分



SBM
×
介護 福祉
Fukushi

みなさまの疑問に
答えます！

どうして
「福祉」なの？

私がお答えします！



私がお答えします！

「福祉」といっても
幅広いけど？

ひとことで言えば、「人が好き」だからです。多くの福祉事業者様とのお付き合いの中で人の想いに触れ、私たちは数字の見方が変わりました。これまでの福祉事業者様との長いお付き合いによるノウハウの蓄積は、確実に私たちの提供するサービスの付加価値となっており、SBMは「福祉の経営を支えるプロフェッショナル」であると自負しています。

高齢者・障がい者・児童を対象とした福祉事業者様のサポート実績が豊富です。入所施設（介護老人福祉施設、施設入所支援等）、通所事業（通所介護、生活介護、児童発達支援事業、放課後等デイサービス事業等）、訪問事業（訪問介護、居宅介護等）、相談支援等事業（居宅介護支援事業、相談支援事業、地域包括支援センター等）、就労支援事業（就労継続支援 A・B型事業、就労移行支援事業）、保育所、児童クラブなど、さまざまな事業形態のお客様の経営をサポートしています。未経験の事業にもチャレンジして参りますので、まずはご相談ください。



福祉の経営を支えるとき
大切なことは？

私がお答えします！

お客様に「人として」向き合うことです。福祉は何も特別なものではなく、日々の生活の延長線上にあるもの。そこでは、話し方ひとつ取っても、人としての「あり方」が問われると感じています。ビジネスパーソンである前に、ひとりの「人」として、「正直に」「素直に」「謙虚に」をモットーに、お客様の「想い」を大切にしながら、一つひとつの信頼を積み重ねて参ります。

We are Team SBM

福祉の経営を支えるマネジメント会社

私たちに
お任せください！

数字は大事。
でも

数字の向こう側に

「マネジメント会社」の仕事って、どんなイメージでしょうか？一般的には、経営分析や管理会計設計などの「数字」にまつわる支援業務を思い浮かべる方が多いかもしれません。もちろん、それはとても大事なお仕事。私たち湘南ビジネスマネジメント（略称：SBM）も会社設立以来、さまざまな企業様・団体様の大変な「数字」に関する業務にプロフェッショナルとして携わって参りました。

でもあるとき、ご縁をいただいた福祉事業者様のサポートをしていくなかで、「数字」の向こう側にある「何か」に気づきました。それは、一つひとつの取引の先に、関わる人々のさまざまなストーリーがあり、「人の想い」が必ず存在する、ということです。そこに広がっていたのは、必ずしも利益をあげることだけが目的ではない、生活の延長線上にある福祉ビジネスの世界。福祉の経営においては、「数字」だけではなく、「人の想い」に寄り添うマネジメントが必要なのだ、と強く感じました。

人はもっと大事という
想いとともに

お気軽にご相談
ください！

一軒家をリノベーションしたSBMのオフィス。
一階は藤沢市の地域の縁側事業『えん』（地域住民が集まるコミュニティスペース）として、二階は光溢れるオフィスとして利用しています。

あるもの

とは言え、最初は失敗ばかりでした。独りよがりになってしまい空回りしたり、いつになんでも期待に応えられない日々…。でも、ありがたいことにその後もたくさんのチャンスをいただき、今では福祉事業者様の「ヒト」「モノ」「カネ」に関する様々な業務をサポートさせていただくようになりました。また、お客様の事業も多岐にわたっており、それぞれの想いや事業ステージに合わせたオリジナルのサービスを提供し続けています。

ともに歩むパートナーでありたい

こうしてあらためて振り返ると、私たちは、お客様に育てていただいたということを強く感じます。たくさんの福祉事業者様とのやり取りの中で蓄積したノウハウは、間違いなくSBMの宝物です。お客様への感謝の気持ちを忘れず、思い描く未来に向けた歩みを後押しし、ともに歩む、永遠のパートナーでありたい。そんな想いを携えて、これからも「福祉の経営を支えるプロフェッショナル」として歩み続けて参ります。

「数字」は大事。でも、「人」はもっと大事”という想いとともに。

おまち
しています！

